
 
 
 
 

REPUBLIQUE FRANCAISE 
DEPARTEMENT DES ALPES-MARITIMES 

Commune de CLANS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès -verbal du CONSEIL MUNICIPAL 
 

DU 8 DÉCEMBRE 2017  
 
 
 

Présents : Monsieur Roger MARIA, Maire, Mesdames CAILLAUD Madeleine, RAPUC Louise, Adjointes, Monsieur 

GRANIERI Didier, Adjoint, Mesdames Messieurs les conseiller(e)s en exercices : LAURENT Marianne, PELLEGRINO 

Marcel, RALLON Daniel. 

Absents excusés : M. AURRAN Robert représenté par M. MARIA Roger, M. IPPOLITO Philippe représenté par Mme RAPUC 

Louise, Mme SAMPEDRO Nathalie représentée par Mme LAURENT Marianne. 

Absents : Mesdames CHASSAGNE Andréa, SCHERHAG Marielle, M. AUBERT Éric 

 
Convocation du : 29 novembre 2017 
 

 
 

 
 
 
 

PROJET 



 
 

ORDRE DU JOUR 
 
I : APPROBATION DU COMPTE RENDU DE La SEANCE du 22 septembre 2017 

II : Renouvellement convention de partenariat Agence Postale Communal   

III Υ tǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ Řǳ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ 

IV : Convention pâturages 

V : Point sur le personnel 

VI : Questions diverses  

¶ Pose des coffrets Linky 

¶ Utilisation de pierres 

¶ Moulin à huile 

¶ ¦ǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ Ł tƻƴǘ ŘŜ /ƭŀƴǎ ς Moto 

¶ ¦ǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƭƻŎŀƭ ǇŀǊ ƭŜǎ ƪƛƴŞǎƛǘƘŞǊŀǇŜǳǘŜǎ 

¶ Acceptation de don 

 
 

 
 

I : APPROBATION DU PV de la séance du 22/09/ 2017  
 
Le procès-verbal du Conseil Municipal en date du 22 septembre 2017 (joint en annexe) est adopté à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 

II : renouvellement de la convention de partenariat  
Agence postale communale  
 

Monsieur le maire expose au Conseil Municipal que la convention liant la commune à la Poste et relative à 
ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ!ƎŜƴŎŜ tƻǎǘŀƭŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ŘŜ /[!b{ ŀǊǊƛǾŜ Ł ǎƻƴ ǘŜǊƳŜΦ 

 

Lƭ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴƻǳǾŜƭŜǊ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ǇŞǊƛƻŘŜ Ǉƭǳǎ ƭƻƴƎǳŜ όф ŀƴǎύ ŀŦƛƴ ŘŜ ƎŀǊŀƴǘƛǊ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘΩǳƴŜ ŀƎŜƴŎŜ ǇƻǎǘŀƭŜ ǎǳǊ 
la commuƴŜ ǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŀƴƴŞŜǎΣ ŘΩŀǳǘŀƴǘ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ-ci est renouvelable une fois par tacite reconduction pour la 
même durée.  

 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- Accepte  de renouveler le contrat avec la poste  

- Donne  pouvoir au Maire de signer cette convention 

 
 
 
 
 
 
 



iii  : PRhSENTATION DU PROJET D½AMhNAGEMENT FORESTIER 
 

Mise à jour du foncier de la Foret Communale  
 
[ŀ ŦƻǊşǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ŘŜ /ƭŀƴǎ ǎΩŞǘŜƴŘ ǎǳǊ ǳƴŜ ǎǳǇŜǊŦƛŎƛŜ ŘŜ м 197,3032 ha (surface dernier aménagement) relevant du 
ǊŞƎƛƳŜ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊΦ /Ŝ ŎŀŘǊŜ ƭŞƎŀƭ ǇŜǊƳŜǘ Ł ƭŀ /ƻƳƳǳƴŜ ŘΩşǘǊŜ ŀƛŘŞŜ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘŜ ƎŜǎǘƛƻƴ όŎƻǳǇŜǎΣ ŜƴǘǊŜǘƛŜƴΣ ǘǊŀǾŀǳȄ 
divers), de surveillance et de police forestière, de protection et de conservation de la forêt sur le long terme et de sa 
mise eƴ ǾŀƭŜǳǊΦ /Ŝǎ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ǊŞǎǳƭǘŜƴǘ ŘŜ ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ Řǳ /ƻŘŜ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ Ŝǘ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ǎƻƴ ŀǊǘƛŎƭŜ [нмм-1. 
 

[Ŝ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ Ǉƭŀƴ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŦƻǊşǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Ŝǎǘ ŀǊǊƛǾŞ Ł ǎƻƴ ǘŜǊƳŜ όнлло-2017). Dans le cadre du 
ƴƻǳǾŜŀǳ Ǉƭŀƴ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ŎƻƴŎŜǊǘŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ƛƭ Ŝǎǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ŘŜ ǊŞǾƛǎŜǊ ƭΩŀǎǎƛŜǘǘŜ ŦƻƴŎƛŝǊŜ 
communale relevant du régime forestier. 
 

[ŀ ǎǳǊŦŀŎŜ ǊŜǘŜƴǳŜ Řŀƴǎ ƭΩŀƴŎƛŜƴ ŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ŎŀƭŎǳƭŞŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ ŘƻƴƴŞŜǎ LDb ǇŀǊ ƭŜ {LDΦ [ŀ ǎǳǊŦŀŎŜ 
proposée pour le nouvel aménagement ǎŜǊŀ ŎŀŘŀǎǘǊŀƭŜΣ ŘΩƻǴ ƭŀ ŘƛŦŦŞǊŜƴŎŜ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎǳǊŦŀŎŜǎΦ !Ŧƛƴ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŀ 
gestion de la forêt communale et ses limites, il est proposé également de retirer les parcelles D 191 (18680 m2) et D 
194 (24320 m2) lieu-dit le Suc. 

 

Monsieur le Maire expliǉǳŜ ŀǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳΩŁ ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭΩhŦŦƛŎŜ bŀǘƛƻƴŀƭ ŘŜǎ CƻǊşǘǎ Ŝǘ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘŜ 
ƳŜǘǘǊŜ Ł ƧƻǳǊ ƭŜ ŦƻƴŎƛŜǊ ŀǾŜŎ ǳƴ ŀǊǊşǘŞ ǇǊŞŦŜŎǘƻǊŀƭ ǊŞŎŜƴǘ ƭƛǎǘŀƴǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀƭƛǘŞ ŘŜǎ ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ ŎŀŘŀǎǘǊŀƭŜǎ Ŏƻƴǎǘƛǘǳŀƴǘ ƭŀ 
forêt communale relevant du régime forestier, il convient ŘŜ ǇǊŞŎƛǎŜǊ ƭΩŀǎǎƛŜǘǘŜ ŘŜ ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ Řǳ ǊŞƎƛƳŜ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ 

 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- Accepte  ƭΩŀǎǎƛŜǘǘŜ ŘŜ ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ Řǳ ǊŞƎƛƳŜ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ sur les parcelles de la liste jointe pour une surface 
totale de 1 164ha 88a 64ca répartis sur le territoire communal de Clans. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liste des parcelles cadastrales relevant du régime forestier sur le territoire communal de

Clans et appartenant à la commune de Clans

SECTION N° PLAN LIEU-DIT
CONTENANCE 

m2

B 326 TREMAGNE 7076

B 398 TREMAGNE SUPERIEURE 787000

B 452 PEIRAN 30045

B 453 LOU BARMARIE 62200

B 454 LOU BARMARIE 64040

B 455 LOU BARMARIE 37580

B 456 LOU BARMARIE 42460

B 457 LOU BARMARIE 113560

B 458 LOU BARMARIE 147600

B 459 LOU BARMARIE 249160

B 460 LOU BARMARIE 854500

B 461 LA ROUTE SUPERIEURE 80860

B 462 LA ROUTE SUPERIEURE 44840

B 463p LA ROUTE SUPERIEURE 198180

B 464p LA ROUTE SUPERIEURE 138867

B 465p IMPERJURES 242621

B 468 IMPERJURES 146800

B 469 BOUIS SUPERIEUR 241960

B 470p BOUIS SUPERIEUR 62907

C 80p COSTA DE GRASSE 60126

C 98p L ORTIGHE EST 128122

C 99 L ORTIGHE EST 132900

C 100 SOULEILLA BAOUS 515660

C 101 SOULEILLA BAOUS 37000

C 102 SOULEILLA BAOUS 8000

C 103 SOULEILLA BAOUS 103900

C 104 LE BARMARIE SOBRAN 96400

C 105 LE BARMARIE SOBRAN 680320

C 106 LE BARMARIE SOBRAN 339500

C 107 LE BARMARIE SOBRAN 138339

D 1 AULIERA 2225

D 2 AULIERA 12000

D 3 AULIERA 13750

D 4 AULIERA 15285

D 5 AULIERA 177535

D 6 AULIERA 43486

D 8 AULIERA 75200

D 9 AULIERA 24610

D 10 AULIERA 13810

D 11 AULIERA 46405

D 14 AULIERA 52750

D 26 ENCUMAN 13140

D 30 ENCUMAN 118850

D 31 ENCUMAN 96620

D 82 SELVA PLANA 16

D 83 SELVA PLANA 249

D 101 COUGNE 4025

D 102 COUGNE 3275

D 103 COUGNE 179135

D 104 COUGNE 248911

D 105 COUGNE 172735

D 106 COUGNE 214605

D 107 COUGNE 6450

D 108 BLACHIERE 67230

D 109 BLACHIERE 71280

D 110 BLACHIERE 174800

D 111 BLACHIERE 149610

D 115 SERRE ROUSSE 9690

D 116 BALMA SPIGA 156701

D 117 BALMA SPIGA 18510

D 118 CAVIER 30875

D 119 CAVIER 20680

D 120 CAVIER 97340

D 121 CAVIER 193950

D 122 CAVIER 9340

D 123 CAVIER 3125

D 124 CAVIER 92500

D 125 CAVIER 7550

D 126 CAVIER 104625

D 127 CAVIER 57695

D 128 CAVIER 11550

D 129 CAVIER 65915

D 130 CAVIER 10365

D 131 CAVIER 137880

D 132 CAVIER 1163

D 133 BRAMAFAM 16470

D 134 BRAMAFAM 38375

D 135 BRAMAFAM 7510

D 136 BRAMAFAM 13605

D 137 BRAMAFAM 33115

D 138 BRAMAFAM 9430

D 139 BRAMAFAM 51660

D 140 BRAMAFAM 843

D 141 BRAMAFAM 127595

D 142 RATTA PENAO 193246

D 143 RATTA PENAO 7600

D 144 RATTA PENAO 24380

D 145 RATTA PENAO 24430

D 163 CARBOUNEL 19210

D 164 CARBOUNEL 153

D 165 CARBOUNEL 81710

D 166 CARBOUNEL 52710

D 169 CARBOUNEL 6490

D 170 CARBOUNEL 31610

D 181 CARBOUNEL 10830

D 182 CARBOUNEL 33500

D 183 CARBOUNEL 90050

D 184 CARBOUNEL 3965

D 185 COULET MARTIN 425070

D 186 COULET MARTIN 50950

D 187 MANGIARDA 252775

D 188 MANGIARDA 125400

D 189 LE SUC 171183

D 190 LE SUC 130100

D 232 BON VILLARS EST 4490

D 235 HUBAC DE FIGGIETTA 239670

D 236 HUBAC DE FIGGIETTA 227300

D 237 HUBAC DE FIGGIETTA 225500

D 238 HUBAC DE FIGGIETTA 30720

D 306p HUBAC DE FIGGIETTA 67255

TOTAL 11648864

SOIT 1164.8864 ha



PROJET D½AMhNAGEMENT FORESTIER 
 
Monsieur Le Maire fait un résumé Řǳ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ǇŀǊ ƭΩhbC ƭƻǊǎ ŘΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ Ł 
laquelle étaient présents M. AURRAN et M. RALLON. 
En voici un compte rendu : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Lƭ ǇǊƻǇƻǎŜ Ł ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ de lui donner mandat pour signer le prochain aménagement 

 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- Charge Monsieur le Maire de signer ce nouveau document ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ de la Forêt de Clans. 

 

Iv  : Convention de pâturages  
 
Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que le prêt à usage qui liait la commune à Monsieur ROUX arrivera à 
ǘŜǊƳŜ ƭŜ мт Ƴŀƛ нлмуΣ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘƻƴŎ ƭƛŜǳ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǇƭǳǊƛŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ǇŃǘǳǊŀƎŜǎ Řŝǎ ƭŜ мer 
juin 2018. 

 

Il propose Ł ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ƭŜ ŎŀƘƛŜǊ ŘŜǎ ŎƭŀǳǎŜǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ Ƨƻƛƴǘ Ŝƴ ŀƴƴŜȄŜΦ 

 

Lƭ ǇǊƻǇƻǎŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ŘŜ ŦƛȄŜǊ ƭŜ ƭƻȅŜǊ Ŝƴ ǎŜ ǊŞŦŞǊŀƴǘ Ł ƭΩŀǊǊşǘŞ ǇǊŞŦŜŎǘƻǊŀƭ нлмт-1054 qui fixe les limites 
de durée et de loyer des conventions pluriannuelles de pâturages à compter du 15 décembre 2017 : 

 
 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- Accepte  le cahier des clauses techniques joint ci-après, 

- Fixe ƭŜ ƭƻȅŜǊ Ł оΦун ϵ par ha/an (soit 1 пфуΦоо ϵ ǇŀǊ ŀƴύ. 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



v : point sur le personnel  

Personnel médiathèque  
 
tƻǳǊ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴΣ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ŀǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳŜ aŀŘŀƳŜ WƻǎŜǘǘŜ /ha.9 ǎΩƻŎŎǳǇe depuis des 
années bénévolement de la bibliothèque communale de CLANS. 

Cette tâche lui occasionnant des frais, Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭΩƻǇǘƛǉǳŜ ŘŜ ƭŀ ǊŜƳŜǊŎƛŜǊ ŘŜ ǎŀ ŘƛǎǇƻƴƛōƛƭƛǘŞ, une indemnité de 
1 8лл ϵ ƴŜǘ ƭǳƛ ŀ ŞǘŞ ǾŜǊǎŞŜ ŀǳ Ƴƻƛǎ ŘŜ ƴƻǾŜƳōǊŜ όƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜ Ł ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀƴ ǇŀǎǎŞύΦ 

 
Aussi le Conseil Municipal souligne son implication et son dévouement à cette cause, et pour lui témoigner de sa 
satisfaction propose de lui accorder ǳƴ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘ ŘΩindemnité ŘΩun montant de 200.00 ϵ net ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нлм7. 

 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- Acc orde  une indemnité à Madame Josette COMBE pour un montant annuel NET de 200.00 ϵ qui lui sera 
versé au mois de janvier 2018, 

- Charge aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ŘΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ƭŜǎ ŎǊŞŘƛǘǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ.  

 
Personnel communal  

 

Monsieur le Maire fait un point sur le personnel comƳǳƴŀƭ ǘǊŀƴǎŦŞǊŞ Ł ƭŀ ƳŞǘǊƻǇƻƭŜ bƛŎŜ /ƻǘŜ ŘΩ!ȊǳǊ Ŝǘ ǎǳǊ ƭŜǎ 
différents échanges avec MNCA. 
Lƭ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ƳƛǎŜ Ł ŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴ ŀǊǊƛǾŞŜ Ł ǘŜǊƳŜ ŀ ƭƛŜǳ ŘΩşǘǊŜ ǊŜŎƻƴŘǳƛǘŜΦ 
Pour cela il demande au conseil de lui donner mandat pour la signer. Néanmoins celle-ci ne sera validée par ses soins 
ǉǳΩŀǇǊŝǎ ǊŞŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜǎ ǊŞǇƻƴǎŜǎ ŀǇǇƻǊǘŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘŜ ƭŀ MŞǘǊƻǇƻƭŜ bƛŎŜ /ƾǘŜ ŘΩ!ȊǳǊΦ 

 
Personnel RECENSEMENT 

 

[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ Ł ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ƭŀ ƴŞŎŜǎǎƛǘŞ ŘŜ ŎǊŞŜǊ ŘŜǎ ŜƳǇƭƻƛǎ ŘϥŀƎŜƴǘǎ recenseurs afin de réaliser les opérations 
du recensement 2018 ; 
Vu le code général des collectivités territoriales ; 
Vu la loin° 84-53du 26 janvier 1984 portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique territoriale, 
notamment son article 3 ; 
Vu la loi n° 2002-276 du 27 février 2002 relative à la démocratie de proximité et notamment son titre V ; 
Vu le décret n° 2003-485 du 5 juin 2003 relatif au recensement de la population ; 
Vu le décret n° 2003-561 du 23 juin 2003 portant répartition des communes pour les besoins de recensement de la 
population ; 
Vu le décret n° 88-145 modifié du 15 février 1988 relatif aux agents non titulaires ; 
Vu le tableau des emplois adopté par le Conseil Municipal en date du 22 septembre dernier, 

Monsieur le Maire propose : 

- [ŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ н ǇƻǎǘŜǎ ŘΩŀƎŜƴǘǎ ǊŜŎŜƴǎŜǳǊǎ ŀŦƛƴ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭŜǎ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴǎ Řǳ ǊŜŎŜƴǎŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ŀǳǊƻƴǘ ƭƛŜǳ Řǳ 
18 janvier 2018 au 17 février 2018 inclus, 

- Les agents recenseurs non issus de la collectivité seront recrutés en application de l'alinéa 2 ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ о ŘŜ 
la loi précitée, pour faire face à un besoin occasionnel, rémunérés sur la base du SMIC à Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩǳƴ temps 
complet pour la période du 1er janvier 2018 au 28 février 2018, 

- tƻǳǊ ƭŜǎ ŀƎŜƴǘǎ ƛǎǎǳǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞΣ ƛƭǎ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊƻƴǘ ŘΩǳƴŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ŘŜ мллл ϵ ƴŜǘ ǇŀǊ Ƴƻƛǎ όƧŀƴǾƛŜǊ Ŝǘ 
février) indépendante de leur salaire,  

 

 

 



LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞ Υ   

- ACCEPTE  ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ н ǇƻǎǘŜǎ ŘΩŀƎŜƴǘǎ ǊŜŎŜƴǎŜǳǊǎ ŀŦƛƴ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭŜǎ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴǎ Řǳ ǊŜŎŜƴǎŜƳŜƴǘ ǉǳƛ 
auront lieu du 18 janvier 2018 au 17 février 2018 inclus, 

- Décide que les agents recenseurs non issus de la collectivité seront recrutés en application de l'alinéa 2 de 
ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ о ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ ǇǊŞŎƛǘŞŜΣ ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ŦŀŎŜ Ł un besoin occasionnel, rémunérés sur la base du SMIC à raison 
ŘΩǳƴ temps complet pour la période du 1er janvier 2018 au 28 février 2018, 

- Décide  que pour les agents issus de la collectivité, ils bénéfiŎƛŜǊƻƴǘ ŘΩǳƴŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ŘŜ мллл ϵ ƴŜǘ ǇŀǊ 
mois (janvier et février) indépendante de leur salaire,  

- Charge aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ŘΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ƭŜǎ ŎǊŞŘƛǘǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ.  

 
Vi : questions diverses  
 

Pose des coffrets linky  
 
La parole est laissée à Monsieur le Maire ǉǳƛ ǊŜƴŘ ŎƻƳǇǘŜ ŘŜ ǎŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘΩ9b95L{Φ 
Lƭ ŘŞǘŀƛƭƭŜ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ƭŜǎ ƛƴŎƻƴǾŜƴǳŜǎ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘΩƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ όǉǳƛ ƴŜ ǇŜǳǘ ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘ ǎΩƻǇǇƻǎŜǊ Ł ŎŜǎ 
installations, puisque les demandes sont déboutées pat les tribunaux) ou même des particuliers (qui se verront 
ŎƻƴǘǊŀƛƴǘǎ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘŜ ǇŀƴƴŜ ŘŜ ƭŜǳǊ ƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŀǇǇŜƭ Ł 9b95L{ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻŦŦǊŜǘ [LbY¸ Ł ƭŜǳǊ ŎƘŀǊƎŜύ 
Lƭ ƛƴǾƛǘŜ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ Ł ƭƛǊŜ ƭŜ ŘƻŎǳƳŜƴǘ Ŏƛ-après. 
Lƭ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ ǇƻǳǊǊŀƛǘ şǘǊŜ ƻǊƎŀƴƛsée si la population en faisait ressentir le besoin et la demande. 
Mme SAMPEDRO Nathalie ǘŞƳƻƛƎƴŜ ŘŜ ǎƻƴ ƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ Ł ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻŦŦǊŜǘǎ [ƛƴƪȅΦ 
 



 



 

 



 
 



 
 



Utilisation de pierres  
 
Madame Michele FARAUT DI LORENZO a demandé à la Commune si elle pouvait prendre des pierres de petit calibre 
se trouvant après le 2ème cimetière sur le côté gauche en allant au Pont Noir. 
!ǇǊŝǎ ǾŞǊƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŎŜǎ ǇƛŜǊǊŜǎ ƴΩŀǇǇŀǊǘƛŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ  
La Commune ne peut donc donner aucune autorisation. 

 
Moulin à  huil e 

 
Monsieur le Maire présente le devis ŘŜ ƭŀ 9¦w[ a!ΦD9Φ/!ΦCΦ{ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ мллл ϵ I¢ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ Ł ǊŞŀƭƛǎŜǊ 
au Moulin (pose de barrières autour des cuves). Il charge Marcel PELLEGRINO de programmer un rendez-vous avec le 
président ŘŜ ƭΩ!5h¢, M. Alain CIAIS, pour convenir des travaux envisagés.  
En attente de cette validation, le montant des travaux est accepté par le Conseil Municipal. 

 

Utilisation terrain à pont de clans  
 
Une demande a été formulée par Mme TRUGLIO BEAUMONT Lydia pour utiliser un terrain communal à Pont 
ŘŜ /ƭŀƴǎ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ ǇǊƻƳƻǳǾƻƛǊ ƭΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀƎŜ ŘŜ ƭŀ Ƴƻǘƻ ŀǳǇǊŝǎ Řǳ ƧŜǳƴŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝǘ ŘΩȅ ƳƻƴǘŜǊ ǳƴŜ ŞŎƻƭŜ 
(club). 
Le Conseil est favorable à cette demande et ŎƘŀǊƎŜ aΦ Dw!bL9wL 5ƛŘƛŜǊ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŜǊ ǳƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀŦƛƴ ǉǳŜ 
soit présenté un ǇǊƻƧŜǘ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎΦ 
 

Utilisation cabinet médical kinésithérapeute  
 
aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƪƛƴŞǎƛǘƘŞǊŀǇŜǳǘŜǎ ŘŜ tƻƴǘ ŘŜ /ƭŀƴǎ ƻƴǘ ŘƻƴƴŞ ǳƴ préavis pour le local 
ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŜȄǇƭƻƛǘŀƛŜƴǘ Ł tƻƴǘ ŘŜ /ƭŀƴǎ ŀǳ ом ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмтΦ 

tŀǊ ƭŀ ƳşƳŜ ƻŎŎŀǎƛƻƴΣ ƭΩǳƴŜ ŘΩŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜΣ aƳŜ 9ǾŜ aLv¦9[ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜ ƭ'utilisation du cabinet médical, quelques 
heures par semaine, en fonction de ses disponibilités, et précisŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ȅ ƳŜǘǘǊŜ Ł ŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ 
tous les praticiens une table ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜ όǘŀōƭŜ ŘΩƻǎǘŞƻǇŀǘƘƛŜύΦ 
 

Le Conseil Municipal charge Mme SAMPEDRO Nathalie de se mettre en relation avec Mme Eve 
MIQUEL et de voir les possibilités ŘΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ directement au cabinet médical. 

 

Acceptation de don ccas  
 
Le Président du CCAS, Roger MARIA, indique ǉǳΩǳƴ Řƻƴ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ŎƘŝǉǳŜ ŀ ŞǘŞ Şǘŀōƭƛǎ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ //!{ par  
aƳŜ Chb¢!b9[[L ¸ǾŜǘǘŜ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ млл ϵΦ 
 
Il est demandé au Conseil dΩadministration de bien vouloir autoriser Monsieur le Président à procéder à son 
encaissement sur le budget CCAS 2017.  
 

LE CONSEIL DôADMNISTRATION, ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ Président, et après en avoir délibéré :   

- CHARGE le Président de prendre les dispositions nécessaires Ł ƭΩŜƴŎŀƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎŜ ŎƘŝǉǳŜΦ 

 
Téléthon  

 
aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŀǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘΩŀǘǘǊƛōǳŜǊ ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ Ł ƭΩ!Ca ¢9[9¢Ihb ǇƻǳǊ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ нлмт 
ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ уллΦлл ϵ 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  ƻǳƠ ƭΩŜȄǇƻǎŞ Řǳ aŀƛǊŜΣ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ délibéré :   

- DECIDE ŘΩŀǘǘǊƛōǳŜǊ Ŝƴ нлмс ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ улл ϵ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ Ŝ ƭΩ!Ca¢9[9¢Ihb 

- CHARGE Monsieur le Maire de mener à bien cette opération. 
 



POINT SUR LE PLAN D½EAU 
 
Coût Řǳ tƭŀƴ ŘΩŜŀǳ (dernière estimation) : 692 ммлΦнл ϵ I¢ ƘƻǊǎ ƳŀƛǘǊƛǎŜ ŘΩǆǳǾǊŜ όфн мтсΦлл ϵ I¢ύ ǎƻƛǘ : 
784 нусΦнл ϵ I¢ όŜƴ ŀǘǘŜƴǘŜ ŘΩǳƴ ŘŜǊƴƛŜǊ ŜǎǘƛƳŀǘƛŦ ǎǳƛǘŜ Ł ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǊŞǳƴƛƻƴ Řǳ aŀƛǘǊŜ ŘΩǆǳǾǊŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ 
ǎŜǊǾƛŎŜǎ ƛƴǎǘǊǳŎǘŜǳǊǎ ŘŜ ƭŀ aŞǘǊƻǇƻƭŜ bƛŎŜ /ƾǘŜ ŘΩ!ȊǳǊ ƻǴ ƛƭ Ŝǎt proposé dΩƛƴǘŞƎǊŜǊ ƭŜ .ƛƻŦƛƭǘǊŜ ς 
Phytoépuration) 
Financements obtenus :  

¶ Département des Alpes Maritimes : 210 пмсΦлл ϵ ǎǳǊ ƭŀ ōŀǎŜ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ флт 550 ϵ 
HT 

¶ Région : 200 ллл ϵ ŀǳ ǘƛǘǊŜ Řǳ Cw!¢ 
 

Sur la dernière entrevue (présentation de lΩ!±t Řǳ но ƴƻǾŜƳōǊŜ нлмтύ ŜƴǘǊŜ ƭŜ aŀƞǘǊŜ ŘΩǆǳǾǊŜ Ŝǘ ƭŜ {ŜǊǾƛŎŜ 
Métropolitain des autorisations urbaines et des permis de construire vois le compte rendu : 
 

 
 
 
 


